



第17回体育祭

Soar high~大空にはばたけ~

今年は、組団同士の競い合いの前に、雨雲と戦う体育祭となり、3日間に分けて開催しました。



5月17日(土)は駅伝やリレー、応援の中央アピールを校庭で行いました。21日(水)は2・3学年種目を体育館で行いました。23日(金)は3学年種目を校庭で

行い、終了後に全校写真を撮りました。

17日(土)は肌寒い中でしたが、お越しくださったご来賓・地域の皆様からたくさんの励ましの拍手をいただきました。途中から小雨も降り出しましたが、選手は全力で競技に臨み、また、3年生リーダーを中心に熱気あふれる応援を繰り広げました。



保護者・ご家族の皆様には、延期の度、足を運んでいただき、声援を送り続けていただきました。多くの声援が全校生徒のやる気をさらに後押しし、スローガン『Soar high』の言葉通り、雨

や寒さを吹き飛ばす勢いで競技・応援をくりひろげました。



各賞は次のとおりです。

☆競技賞 橙組団(310点) ☆応援賞 赤組団

☆パネル賞 黄組団「黄者必勝」 ☆マナー賞 橙組団

各組団のキラリと光る場面も沢山ありました。青組団は組団報で練習ポイントを伝えたりケガの仲間をフォローしたりと「全員で」という意識の高さがありました。緑組団は1年生2学級が所属する大人数でしたが、長縄リレー等の集合整列がどの組団よりも素早かったです。



また、種目や応援のほか、生徒会の各委員会が放送係や用具係・得点集計などを担当。事前準備から当日の運営までを行い、体育祭を成功に導きました。

いよいよ週末は…岩手地区中総体

昨秋以降の練習の成果を発揮する時がやってきました(新体操競技は8日に実施済)。12日(木)の激励会では、各競技の意気込みを確認し合い、週末の大会に臨みます。

各部ともこの一週間は最後の調整をしっかりと行い、当日は上位大会に進出することを期待しています。

大会期間中は、学校メールで結果をお知らせする予定です。



JUあいさつ運動

本日6月10日(火)朝、本校昇降口前にて、JUあいさつ運動が行われました(画像は前回5/8滝沢小での様子)。



このJU(ジョイントアップスクール)取組は、小中が連携して様々な教育活動を展開し、児童生徒の成長を図るものです。

あいさつ運動は小中のリーダーが中心となって行い、場所も小中交互に変わります。

JU活動は、この他に4月に行った中学校全校応援を小学生が見学する取組や、陸上交流(中学生が小学生と練習し教える 6月18日実施予定)などがあります。

第1回学校教育振興協議会

5月23日(金)、今年度1回目の学校教育振興協議会を開催しました。委員の皆様にご来校いただき、授業を参観していただいた後、地域での生徒の様子を中心に活発な意見交換が行われました。また、切金一夫様が会長に再任されました。

今年度も本協議会の発足趣旨に則り、委員の皆様のご協力を得ながら、学校教育の充実を図ってまいります。